



Las dos orquestas interpretaron dos piezas conjuntamente al final del festival. Enrike Zelaia conquistó al público y consiguió que éste acompañara con palmas sus canciones. [TXEMA]

Acordeonistas de lujo y un placer para los oídos

Los aplausos y ovaciones reconocieron la calidad del IV. Festival de Acordeón

TXEMA VALLÉS

LASARTE-ORIA. DV. El auditorio de la Casa de Cultura, lleno, recibió y despidió con aplausos y ovaciones a los cuatro participantes del IV Festival de Acordeón, que se celebró el sábado. El reconocido evento a nivel internacional resultó ser un verdadero éxito y un placer para los amantes del acordeón. Entre los asistentes se dejaron ver autoridades locales como la alcalde, Ana Urchueguía, y los concejales Jone Altuna, Iñaki Múgica Jesus Mari Zaballo, Fernando Escoriaza, Ana Isabel Prieto y Estitxu Alkorta. Al festival presentado por la periodista Maider Seguro la acudieron también representantes del grupo de acordeones de León y de la fábrica de Zero Sette de Italia.

Enrike Zelaia estrenó el escenario de la Kultur Etxea y dio buena cuenta de sus tres pasiones: «la música, el acordeón y Euskal

Herría». Su selecto repertorio culminó con la interpretación de una canción dedicada a su amada tierra, que le ha costado «16 años» elaborar. Durante su actuación buscó la implicación del público, que acompañó con palmas al acordeonista, y recibió un torrente de aplausos de despedida.

Acompañada por el teclado y la batería, la francesa Nathalie Boucheix sorprendió por la habilidad con la que movía sus dedos. La que ha sido campeona del mundo de acordeón recibió una gran ovación por parte del público.

Tras ella se subió al escenario Zero Sette Akordeoi Orkestra. Los acordeonistas locales incluyeron en su repertorio una pieza de tango y en su interpretación compartieron escenario con la pareja campeona de tango de Europa 2007, formada por la lasartearra Amaia González y su compañero José Mari Orbegozo. Tanto la actuación de los unos como de los

otros mereció el reconocimiento del abarrotado auditorio.

Por último llegó el turno de la orquesta holandesa Elsene. Con gran maestría, el director del conjunto de acordeones, Carlo Plaum, dirigió la ejecución de un ameno repertorio. Para finalizar, quisieron dar muestra de sus orígenes y repartieron queso holandés entre los asistentes.

Como colofón, ambas orquestas interpretaron dos obras a las órdenes del director del conjunto holandés y, después, todos los participantes recibieron recordatorios y ramos de flores de manos de Ana Urchueguía y de Jone Altuna.

El presidente de Zero Sette aprovechó el momento para tomar la palabra y agradecer la ayuda brindada por el Ayuntamiento y el apoyo del público. Asimismo, dirigió palabras de aliento al coordinador de la organización del evento, Javier Zatarain, por el reciente fallecimiento de su madre.

Todos los participantes y colaboradores celebraron el éxito del festival con una cena en el restaurante Dana Ona. ■



Nathalie Boucheix demostró una enorme agilidad de dedos. [TXEMA]



El presidente de Zero Sette, A. Rey, agradeció la acogida del evento. [TXEMA]

► KIROLAK

Regular comienzo de Liga de los equipos locales de fútbol sala en Primera provincial

LASARTE-ORIA. DV. Resultados regulares, tirando a negativos, para los equipos locales de Primera provincial de fútbol-sala en su primera jornada de Liga. Aunque tenía todas las de ganar, el Clínica Dental Aldaz disputó un pésimo partido contra el Aloña Mendi K.E. en Oñati, aunque al menos ha sumado su primer punto (3-3).

Clínica Dental Aldaz: Josu; Roberto, Ares, Carlos (1), Iñaki (1) –quinteto inicial–; J. Antonio, Igor, Óscar (1).

El Ventanas ISU Leioak no pudo con el recién ascendido, Aye-

te, que en un encuentro equilibrado finalizó con empate (1-1).

Ventanas ISU Leioak: Sánchez; Beruabe (1), García, Urruzola, Molina –quinteto inicial–; Acosta, Calvo, Arozena, Goñi.

El Bar Buenetxea, que concluyó la liga 2006/07 con el segundo puesto, ha iniciado la nueva temporada con peor pie: derrota ante el Zarautz K.E. (2-7) en casa y penúltimo lugar en la clasificación.

Ostadar Futbol Eskola

Ya está en marcha la nueva escuela de fútbol de Ostadar K.F. Maña-



Ventanas ISU Leioak empató con el Ayte (1-1) en casa. [TXEMA]

na comienzan los entrenamientos a las 17.00 horas para los 60 niños y niñas de entre 8 y 10 años que están inscritos. El objetivo es edu-

car en el deporte a estos pequeños y los entrenamientos se realizarán todos los miércoles, dirigidos por unos ocho monitores. ■

BREVES LASARTE-ORIA

Erketz Dantza-Eskola

Hoy comienzan los ensayos de la Dantza-Eskola de adultos de Erketz E.D.T. Los que deseen bailar y aprender diversas danzas están invitados a participar en los ensayos, todos los martes de 20.00 a 21.30 horas en la escuela de Zumaburu.

Jornadas de Salud

Conferencia titulada 'Enfermedades mentales hoy: esquizofrenia...', hoy a las 19.00 horas en la Kultur Etxea a cargo del psiquiatra Rafael Benito Moraga.

Farmacia de guardia

Ancha-Orbea: hoy de 9 a 22, en Hipódromo Etorbidea, 6.